

Granada > Sociedad

2009-11-10 20:04:09

Cajamar y la Universidad de Granada suscriben un convenio para la puesta en marcha y desarrollo del Campus de Excelencia Internacional



Antonio Pérez Lao y Francisco González Lodeiro



GRANADA.- En virtud del convenio firmado esta mañana por el presidente de Cajamar, Antonio Pérez Lao, y el rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, Cajamar respaldará financieramente el plan estratégico 2009-2012 presentado por la Universidad de Granada al Ministerio de Educación y al Ministerio de Ciencia e Innovación para conseguir la calificación de Campus de Excelencia Internacional.

La Universidad de Granada y Cajamar consideran prioritarias actuaciones referidas a la concesión de ayudas, becas y créditos a los estudiantes; la

oferta de productos financieros en condiciones favorables a los trabajadores de la Universidad, el compromiso con la internacionalización, la gestión económica con proveedores, la presencia y ayudas a la actividad cultural, deportiva y social en el Campus, la puesta a disposición de sus estructuras organizativas para la incorporación de estudiantes en prácticas y la promoción del empleo, la transferencia de resultados de investigación en colaboración con empresas de base tecnológica, así como las iniciativas que contribuyan al desarrollo urbanístico, la conservación del Patrimonio y al desarrollo de infraestructuras del Campus.

Cajamar se compromete a anticipar la financiación necesaria mientras llegan las ayudas concedidas por otros organismos e instituciones y a financiar las actuaciones que no puedan ser cubiertas por completo con los recursos propios de la Universidad de Granada. Aunque la línea de colaboración no se circunscribe sólo al área financiera sino también a la social, económica y de servicios, por lo que de entrada, en 2010 Cajamar aportará 150.000 euros para ayuda social a la Universidad de Granada, una colaboración que en virtud del convenio suscrito podrá incrementarse en los años siguientes.

Las acciones y proyectos a desarrollar durante los años 2009 a 2012 se dirigirán a impulsar la excelencia internacional de la Universidad de Granada en los ámbitos docentes y la formación de grado y postgrado en el marco del Espacio Europeo de Educación Superior, a mejorar la investigación, la innovación y transferencia de conocimiento y tecnología como resultado de la investigación académica al sector empresarial, la transformación del Campus para el desarrollo de un modelo social integral, así como a mejorar la interacción con su entorno consiguiendo una proyección internacional y una decisiva contribución a un desarrollo económico y social sostenible.

[Aumentar](#)[Disminuir](#)[Imprimir](#)[Comentar](#)[Enviar](#)

Artículos relacionados

- Granada es la provincia andaluza con mayor número de usuarios de Centros Guadalinfo
- La Guardia Civil detiene a los presuntos autores del desvalijo del centro GUADALINFO de Salar
- CCOO y UGT se movilizarán en toda la provincia 'Por el empleo, la negociación colectiva y la protección social'
- UGT, con los trabajadores de La Opinión de Granada en la concentración de protesta por el cierre del periódico
- UGT ha recordado a los seis trabajadores fallecidos con un homenaje en el lugar del accidente

DERECHO TECNOLÓGICO

DESARROLLO DE PROYECTOS TIC

FORMACIÓN E-LEARNING

CONSULTORÍA

Palabras clave

tecnova cena patronos artes
almería presentación
 personas curso visita
 presidente andalucía regional
 verano consejero agricultura
 alemania alonso inauguración
 públicas
 consejera alcalde murcia sede
 gobierno comunidad psoe